

TAILANDIA, VIETNAM Y BALI 29 Abril al 16 de Mayo • 16 Fabulosos días



Dicen que los viajes que más recordamos no son los que soñamos, sino los que nos sorprenden...
Y este, créeme, es uno de ellos.

Hoy quiero darte la bienvenida a una nueva edición de una de las aventuras más especiales que hemos vivido en nuestro Club. Un viaje que no solo recorre tres joyas del Sudeste Asiático, sino que toca algo muy profundo dentro de cada uno: la emoción de descubrir, de conectar, de vibrar con otras culturas... y con nuevas personas.

Comenzaremos navegando entre las montañas místicas de la Bahía de Ha Long, dormiremos rodeados de naturaleza en un crucero que parece salido de un cuento. Luego nos adentraremos en Tailandia, con su energía vibrante, sus templos dorados, su espiritualidad palpable y sus islas de ensueño. Y cerraremos con la magia indescriptible de Bali, donde cada rincón parece decirte suavemente: "respira, estás exactamente donde necesitas estar".

Este no es un viaje más. Es un regalo para el alma.

Y me emociona profundamente que seas parte de esta experiencia.

Prepárate para reír, sorprenderte, contemplar, saborear, perder la noción del tiempo y —como siempre sucede en nuestros grupos— encontrar personas maravillosas en el camino.

Con cariño, con emoción, y con el corazón lleno de gratitud...

¡Bienvenid@ al viaje de tu vida!

CLAUDIA GONZALEZ Anfitriona Club de Viajeros 1000viajeros.com



En 1000 viajeros.com rechazamos la explotación sexual comercial de menores. Viajamos con ética y responsabilidad segun la Ley 679 de 2001 · BOGOTA: Calle 99 N° 10 - 57, Edificio Ecotek - Piso 6

















ITINERARIO DÍA A DÍA

Día 1 y 2 (29Abr y 30 Abr 26): CIUDAD DE ORIGEN - HANOI -/-/-

Bienvenidos al inicio de esta aventura durante los dias en mencion estaremos realizando de acuerdo de la ciudad de origen de cada participante los vuelos aereos internacionales incluidos en el paquete para llegar a nuestra primera ciudad de destino Hanoi en Viatnam. Noches a bordo.



Día 3 (Viernes. 01 May 26): HANOI, LLEGADA -/-/C

¡Bienvenidos a Vietnam!

Llegada al aeropuerto de Hanoi y bienvenida de nuestro guia en español.

Traslado al hotel para hacer el check-in (las habitaciones están disponibles a partir de las 14.00h).

Tarde libre en Hanoi, noche de bienvenida con cena y actividad de integracion. Alojamiento.

Día 4 (Sabado. 02 May 26): Hanoi D/A/-

Tras el desayuno, iniciaremos un recorrido fascinante por Hanoi, una ciudad vibrante que combina historia, espiritualidad y vida local. Comenzamos en la plaza Ba Dinh con vistas al Mausoleo de Ho Chi Minh (exterior), y luego visitamos la Pagoda del Pilar Único, símbolo de pureza vietnamita.

Continuamos hacia el Lago Tay, donde se encuentran la pagoda Tran Quoc y el templo Quan Thanh. Más tarde, exploramos el Templo de la Literatura, la primera universidad del país.

Después del almuerzo, aprenderemos a preparar el tradicional café con huevo en uno de los rincones más auténticos de Hanoi. Terminamos el día con un paseo por el lago Hoan Kiem, la Catedral de San José y el Barrio Antiguo, lleno de calles, mercados y vida local.



Día 5 (Domingo. 03 May 26): Hanoi - Ha Long D/A/C salida por carretera para descubrir la mítica Bahía de Halong, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y declarada como una de las siete maravillas naturales del mundo.

Durante el trayecto en coche dejamos atrás el bullicio de la ciudad para adentrarnos en el paisaje del Delta del Río Rojo. Se pueden ver arrozales,













pequeños pueblos rurales y escenas de la vida cotidiana. A medio camino, parada para descansar y tomar algo en una cafetería local. Llegada al puerto y embarque a bordo de un barco. Durante el crucero de dos días, el barco navegará por las aguas esmeraldas de la bahía entre los muchos islotes de piedra caliza. Almuerzo, cena y actividades a bordo. Alojamiento en el crucero.

Notas:

- El itinerario del crucero puede estar sujeto a cambios dependiendo de las condiciones climáticas.
- El crucero se dispone de guía de habla inglesa para todos los pasajeros a bordo

Día 6 (Lunes. 04 May 26): HA LONG - HANOI - BANKOK Brunch/-/-

Por la mañana, Tras disfrutar de un delicioso **brunch**, regresamos al puerto. Llegada al puerto, desembarque y traslado al aeropuerto de Hanoi.

iBienvenidos a Tailandia!

A la llegada a Bankok, bienvenida por parte del nuestro guía. Traslado al hotel para check-in. Resto del día libre. Alojamiento en Bangkok

Día 7 (Martes. 05 May 26): BANKOK D/A/-

Desayuno en el hotel. Recogida a las 08:00 en el hotel para un día detrás de escena viendo más de cerca la cultura budista.

La mañana comienza con un viaje a Wat Pho, posiblemente el templo más encantador de Bangkok, justo cuando los monjes residentes se reúnen para sus cantos matutinos. Seremos testigos de este ritual profundamente espiritual, adquiriendo un mejor sentido de la herencia budista de Tailandia. Después



de los cantos, exploramos la gran colección de tesoros religiosos que se exhiben. Nos maravillamos con la famosa imagen del Buda reclinado, que se extiende a lo largo de 45 metros de longitud, mientras aprendemos sobre el simbolismo de la intrincada huella de Buda y observamos a los devotos haciendo ofrendas a esta venerada imagen.

El recorrido continúa hasta el cercano Gran Palacio, el cual ha servido como sede de la reverenciada familia Real de Tailandia durante más de dos siglos. Paseo por los extensos terrenos, deteniéndose para explorar los diversos templos, salas del trono, museos dentro del complejo y el Buda de Esmeralda, la imagen budista más venerada en Tailandia con sus

En 1000viajeros.com rechazamos la explotación sexual comercial de menores. Viajamos con ética y responsabilidad segun la Ley 679 de 2001 - BOGOTA: Calle 99 Nº 10 - 57, Edificio Ecotek - Piso 6

















misteriosos orígenes. Descanso al mediodía para almorzar en un restaurante local que sirve deliciosa comida tailandesa.



Se prosigue con la visita de Wat Trimitr, en el Barrio Chino, que alberga el Buda de oro macizo más grande del mundo. Luego subimos a bordo de un bote de cola larga, alejándose de los rascacielos de la ciudad y aventurandose a través de tranquilos canales sobre los que se construyó originalmente la ciudad. Perfecto para hacerse una idea del glorioso pasado de la ciudad mientras navegamos entre encantadores barrios construidos en la orilla del agua.

Regreso al canal principal, el río Chao Phraya, para visitar el Wat Arun o 'Templo del Amanecer', que data del siglo XVII. Paseo entre los prangs (agujas), de los cuales el más grande está construido para parecerse al Monte Meru de la mitología hindú, admirando su increíble decoración con azulejos de cerámica que representan figuras de soldados y animales chinos.

Notas:

- Solo por la mañana.
- Se requiere vestimenta adecuada para visitar los palacios y templos. NO se permiten pantalones cortos, minifaldas, pantalones ajustados, camisas o chalecos sin mangas y sandalias.

Día 8 (Miercoles 06 May 26): BANKOK D/-/C

Desayuno en el hotel. Recogida a las 07:00 en el hotel. Dejamos el bullicio de las calles de Bangkok para explorar unas provincias rurales y sus mercados flotantes. A sólo una hora fuera

de la capital en coche, el paisaje urbano de gran altura se disuelve en un idilio rural verde y exuberante, y casas de madera tradicionales.

Primero, pararemos en la estación de tren local donde un bullicioso mercado del país ha crecido a lo largo de las pistas. Cuando un tren llega a la estación, los vendedores desmontan rápidamente puestos, sólo para volver a montarlos nuevamente unos momentos más tarde cuando el tren ha pasado!















A partir de aquí, el camino continúa hacia el famoso mercado flotante de Damnoen Saduak. Aunque es bastante turístico hoy en día, es el mejor ejemplo para mostrar cómo era hace décadas el mercado flotante original. Paseo por el colorido mercado flotante lleno de barcos y vendedores de frutas tropicales y otras delicias.

Nota: Para las visitas los sábados o domingos, se puede visitar el más pequeño y menos turístico mercado flotante de Tha Kha.

Dejamos el mercado y subimos a bordo de un barco para un relajante paseo a través del laberinto de canales observando la

parte antigua del mercado flotante y el estilo de vida rural tradicional tailandesa a lo largo del canal. Tarde libre por su cuenta

El tour de esta noche comenzará a las 18:00. Como el crucero fluvial de lujo líder en Tailandia, Grand Pearl ofrece servicios inigualables y una impresionante experiencia de crucero con cena por el Río de los Reyes. Suba a bordo de este prestigioso crucero, similar a un yate, al anochecer y disfrute de una magnífica cena asiática mientras el crucero navega lentamente por el río durante un máximo de dos horas. Mientras cena en un crucero fluvial de lujo, experimentará de primera mano la pintoresca vida fluvial nocturna. Alojamiento en Bankok.

Día 9 (Jueves. 07 May 26): BANGKOK - CHIANG RAI

Desayuno en el hotel. Salida de su hotel y traslado al aeropuerto de Suvarnabhumi en Bangkok para embarcar a su próximo destino.

Llegada a Chiang Rai, bienvenida de su guía y traslado al Triángulo de Oro, zona de confluencia donde se encuentran Tailandia, Laos y Myanmar y el río Mekong. Se realizará un paseo en barco por el río Mekong y una visita del Museo del Opio que retrata la época dorada del comercio del opio. Almuerzo en un restaurante local.

En la visita de regreso al Templo Azul. Este moderno templo refleja un estilo arquitectónico que no se encuentra en otros lugares de Tailandia y un estilo de decoración que limita con lo caprichoso. Echa un vistazo al templo y maravillate con su asombrosa colección de arte bíblico. Alojamiento en Chiang Rai















Día 10 (Viernes. 08 May 26): Chiang Rai - Chiang Mai D/A/-

Desayuno en el hotel. A las 07:45 recogida en el hotel para visitar la misteriosa Casa Negra, conocida como Baan Dam, un conjunto de monumentos y obras creadas por el enigmático artista Thawan Duchanee. A continuación se hará una parada en el monumento al Rey Mengrai en la ciudad de Chiang Rai.

Emprendiendo el camino a Chiang Mai se hará una última parada en el majestuoso Wat Rong Khun, conocido como Templo Blanco. Almuerzo en un restaurante local. Llegada al hotel y resto del día libre. Alojamiento en Chiang Mai.

Día 11 (Sabado. 09 May 26): Chiang Mai D/A/-

Desayuno en el hotel. A las 06:45 hrs, salida para un traslado de 1.5 horas al sur de Chiang Mai a través de montañas, bosques y cultivos locales, hasta llegar a un campo de elefantes.

En el campo de elefantes los visitantes se visten con ropa tradicional Karen. Durante la mañana habrá muchas actividades: preparar la comida, medicina, alimentarlos, etc. En este campo se puede interactuar y jugar con ellos en un ambiente natural mientras se aprende la historia y comportamiento de estos animales. Se puede disfrutar de un spa de barro con ellos y caminar a su lado hasta el río para bañarlos. Almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde visita de la antigua y moderna ciudad de Chiang Mai, incluyendo su antigua muralla derrumbada la ciudad, sus puertas, foso, mercados eclécticos, zonas residenciales, los consulados extranjeros, los edificios del gobierno y Thapae



Road, una de las calles principales de Chiang Mai. El recorrido continúa con un traslado hasta la montaña de Doi Suthep para una visita al Wat Phra That Doi Suthep. Construido en 1384, es el templo más sagrado del norte de Tailandia. Dentro del templo, se encuentra una de las estupas más sagradas de toda Tailandia. Desde aquí se puede admirar una fantástica vista de la ciudad. Tiempo para disfrutar de la serenidad de la antigua Wat Jed Yod con sus siete estupas y el Wat Suan Dok donde están enterradas las cenizas de la familia real de Chiang Mai. Alojamiento en Chiang Mai.











Día 12 (Domingo. 10 May 26): CHIANG MAI - KOH SAMUI

Desayuno en el hotel. Salida de el hotel y traslado al aeropuerto de Chiang Mai para embarcar a nuestro próximo destino.

A nuestra llegada al aeropuerto de Koh Samui, seremos recibidos por nuestro guía local de habla inglesa. Tras el encuentro, nos trasladaremos en vehículo privado con aire acondicionado hacia nuestro alojamiento. Resto del día libre para descansar o comenzar a disfrutar de la magia de la isla. Alojamiento en Koh Samui.



Día 13 (Lunes 11 May 26): KOH SAMUI D/A/-

Desayuno en el hotel. Día libre para relajarse o disfrutar las actividades en la playa por su cuenta.

Traslado desde el hotel hasta el muelle de la playa de Bangrak, desayuno complementario a base de té o café caliente, pan y jamón. Recorrido en barco a motor hasta el lugar donde se realizará snorkel en Koh Tiempo para aprovechar las submarinas. Crucero por el parque marino parando

en algunos puntos de interés y visita al lago salado.

En Koh Paluay se disfrutará de un almuerzo buffet al estilo tailandés (3 platos y fruta fresca) en

un restaurante tradicional en la aldea de pescadores de Koh Paluay. Tiempo para el relax y para disfrutar del sol en la solitaria playa de Song Pi Nong. Habrá algunos kayaks a disposición sin cargos añadidos. Con suerte se podrá realizar un recorrido alrededor de la isla en kayak. Regreso a Koh Samui y traslado al hotel. Alojamiento en Koh Samui



- Durante las actividades, podrá caminar por aguas poco profundas y realizar escaladas ligeras. Si lo necesita, le recomendamos llevar calzado adecuado para caminar.



Día 14 (Martes 12 May 26): Koh Samui D/-/C

Desayuno en el hotel y mañana libre para descansar o disfrutar de la playa a tu ritmo.

Por la tarde, saldremos rumbo a las costas de Koh Samui para embarcarnos en el tradicional junco de madera Baron Rojo. Navegaremos junto a playas vírgenes y palmeras ondulantes rumbo a la isla de Koh Som, mientras el cielo se pinta con los colores del atardecer.

En 1000viajeros.com rechazamos la explotación sexual comercial de menores. Viajamos con ética y responsabilidad segun la Ley 679 de 2001 · BOCOTA: Calle 99 Nº 10 - 57, Edificio Ecotek - Piso 6















Durante el paseo, disfrutaremos de una cena tipo buffet con delicias tailandesas e internacionales. Un cierre perfecto bajo las estrellas, rodeados por el mar.

Regreso al hotel y alojamiento.



Día 15 (Miercoles 13 May 26): Koh Samui- Denpasar D/-/-

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Samui para tomar nuestro vuelo hacia la encantadora isla de Bali.

A nuestra llegada, seremos recibidos por nuestro guía local y trasladados a nuestro hotel en Nusa Dua, una zona famosa por sus playas paradisíacas y su tranquilidad.

Check-in y resto del día libre para descansar y comenzar a disfrutar de la mística energía de la llamada "Isla de los Dioses". Alojamiento en Nusa Dua.

Día 16 (Jueves 14 May 26): Nusa Dua (Los clasicos de Ubud) D/A/-

Desayuno en el hotel. A las 07:30, Visite el Sacred Monkey Forest, que cuenta con tres antiguos templos hindúes, caminos cubiertos de jungla bordeados de misteriosas estatuas y, por supuesto, varios grupos de macacos indígenas descarados. Proceda a Pura Taman Saraswati, un templo dedicado a la deidad hindú del aprendizaje, la literatura y el arte. El templo fue construido por el conocido artista de Ubud I Gusti Nyoman Lempad, y se ha convertido en uno de los sitios más fotografiados de Ubud, con un hermoso estanque de loto en la parte delantera.

A la vuelta de la esquina está el Palacio de Ubud o Puri Saren Agung, la residencia oficial de la familia real de Ubud. Bien mantenido, el palacio presenta delicadas decoraciones de piedra. Explore el patio delantero que es accesible al público.

A continuación, pasee por el mercado de Ubud, donde los vendedores locales acuden a comprar y vender productos exóticos, así como artesanía y textiles. Escápese del calor del mediodía con una visita al Museo de Arte Agung Rai (ARMA). Maravíllese ante la mejor colección permanente de arte balinés e indonesio. El almuerzo se sirve en un restaurante local con platos típicos balineses.













Después del almuerzo, aventúrate en los arrozales en terrazas de Tegalalang. Su guía proporcionará información sobre la vida local de los agricultores de Ubud y su sofisticado sistema de riego. Tras la visita, regreso al hotel y el resto del día libre. Alojamiento en Nusa Dua

D/-/-Día 17 (Viernes 15 May 26): Nusa Dua

Desayuno en el hotel, tiempo libre para actividades personales y disfrutar de este hermoso y



destino un sueño hecho realidad.

placentero hotel. El Ayodya Resort Bali es un lujoso resort de cinco estrellas ubicado en Nusa Dua, una mezcla de relax frente al mar, naturaleza exótica, cultura balinesa, y servicios de alta gama, está en primera línea de playa, con playa privada de arena blanca, varios restaurantes que ofrecen cocina mediterránea, italiana, japonesa; bar en la piscina; restaurante junto a la playa; lounge para cócteles, entre otros muchos otrs servicios que hacen de este

Día 18 (Sabado 16 May 26): Denpasar - Ciudad de Origen D/-/-

Desayuno en hotel. Tiempo libre hasta la hora de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de salida con regreso a la ciudad de origen.

*** FIN DE LOS SERVICIOS***













ESTA EXPERIENCIA TE INCLU

- ✓ Boletos aéreos Internacionales desde Bogotá, Ciudad de Mexico y Los Angeles. (Ciudad de Origen – Hanoi // Koh Samui - Ciudad de Origen) *Opcional si lo compras con tiquetes incluidos
- ✓ Itinerario exclusivo y privado para el grupo de viaje
- ✓ Traslado Aeropuerto Hotel Aeropuerto
- ✓ Alojamiento en hoteles categoria Superior 4* y Deluxe 5*
 - 2 noches en Hanoi
 - 1 noche Crucero por Ha Long
 - 3 noches en Bankok
 - 2 noches en Bangkok
 - 1 noche en Chiang Rai
 - 2 noches en Chiang Mai
 - 3 noches en Koh Samui
 - 3 noches en Nusa Dua
- ✓ Cena de Bienvenida en Hanoi y actividad de integración
- ✓ Base en habitación estándar Individual, doble o triple a compartir
- ✓ Comidas mencionadas en el itinerario (D = desayuno, A = almuerzo, C = cena)
- ✓ Tiquetes aereos internos Hanoi Bankok, Bangkok Chiang Rai, Chiang Mai Koh Samui, Koh Samui – Denpasar.
- ✓ Excursiones y traslados en vehículos privados con aire acondicionado descritos en el itinerario.
- ✓ Entradas para las visitas mencionadas
- ✓ Agua durante todo el viaje
- ✓ Guia de habla hispana durante todo el recorrido a excepcion del crucero por Ha Long.
- ✓ Anfitrion(a) para el encuentro de solteros y solteras (Solo para grupos a partir de 15 participantes)
- ✓ Grupo de whatsapp exclusivo para solteros durante la experiencia de viaje
- ✓ Tarjeta de asistencia medica internacional.
- ✓ Reunion virtual de preparacion para el viaje se realiza 10 dias antees a la fecha de salida.
- ✓ Kit de viaje para grupos superiores a 20 participantes.
- ▼ REGALO ESPECIAL: Para quienes reserven antes de 30 de Octubre, te obsequiaremos un Crucero con cena en Bangkok (No incluye traslados). ¡Animate y reserva AHORA!

















PRECIOS POR PERSONA

TARIFA TIQUETES CON AEREOS DESDE BOGOTÁ- CIUDAD DE MÉXICO				
	ACOMODACIÓN DOBLE O TRIPLE A COMPARTIR	SUPLEMENTO INDIVIDUAL		
Tarifa en USD	U\$8.100	U\$1330		
TARIFAS EN PREVENTA	U\$7.600	U\$1.250		

TARIFA CON TIQUETES AEREOS DESDE LOS ANGELES				
	ACOMODACIÓN DOBLE O TRIPLE A COMPARTIR			
Tarifa en USD	U\$6.950	U\$1.330		
TARIFAS EN PREVENTA	U\$6.410	U\$1.250		

HOTELES INCLUIDOS

CIUDAD	HOTEL	CAT. DE HOTEL	TIPO DE HABITACIÓN
Ha Noi	Sunway Hotel	Superior 4*	Superior
Ha Long	Au Co	Superior 4*	ROH
Bangkok	Mode Sathorn Hotel	Superior 4*	Deluxe Mode Room
Chiang rai	The Legend Chiang Rai Boutique River Resort & Spa	Superior 4*	Superior Studio Room
Chiang mai	Kantary Hills Hotel, Chiang Mai	Superior 4*	Studio Suite Room
Koh Samui	Koh Samui Melia Koh Samui		Deluxe Room
Bali	Bali Ayodya Resort		Classic Deluxe Room

NO INCLUYE:

- Boletos aéreos desde otros países y ciudades diferentes a los descritos en el incluye. consultar con tu asesor el costo adicional.
- Costo de visados de Vietnam 60 USD El trámite te lo regalamos nosotros, se hace en línea y lo programamos 30 días antes del viaje
- Bebidas con las comidas
- Gastos personales de los viajeros (lavandería, llamadas de teléfono, etc)
- · Visitas no mencionadas en el programa o cualquier otro servicio no mencionado claramente
- Servicios de Early Check In y Late Check Out
- Tarifas de entrada para cámara y vídeo
- Ningún servicio no descrito como incluido
- Propinas a maleteros o guías,
- Propina OBLIGATORIA de servicio 80 USD por persona se entregan el primer día de llegada.
- Gastos de pago con tarjeta de crédito o tarjeta debito (+ 3,5%)

En 1000 viajeros.com rechazamos la explotación sexual comercial de menores. Viajamos con ética y responsabilidad segun la Ley 679 de 2001 · BOGOTA: Calle 99 N° 10 - 57, Edificio Ecotek - Piso 6

















NOTA:

Propinas: aunque no obligatorias, las propinas son habituales en Asia y se recomienda ofrecerlo si ha quedado satisfecho con el servicio y atención recibida. Como aproximación se recomienda para un guía unos USD 5-10 por día y persona Este programa NO incluye membresía VIP CLUB

TIQUETES AEREOS INTERNOS INCLUIDOS

Fecha	Ruta	Vuelo sugerido	USD Por persona
4 May 26	Ha Noi - Bangkok	VN619 HAN - BKK 16:05 - 18:05	USD 225 - Eco
7 May 26	Bangkok - Chiang rai	TG 130 BKK - CEI 08.20 - 09.55	USD 180- Eco
10 May 26	Chiang mai - Koh Samui	PG242 CNX - USM 11.35 - 13.20	USD 220- Eco
42.14	V.I.G.	PG 102 USM - BKK 07:00 - 08:15 & TG 439 BKK - DPS 12:40 - 18:00	UCD 700 5
13 May 26	Koh Samui - Denpasar	Nota: No se permite facturar equipaje entre PG y TG. Al llegar a Bangkok, deberán recogerlo y hacer check-in para el vuelo a Denpasar.	USD 790- Eco

Nota: Todas las tarifas están sujetas a cambios sin previo aviso por las compañías aéreas. El precio incluye tasas aeroportuarias.

Equipajes: Incluye 1 equipaje de mano (max. 5-10 kg según la aerolínea) y 1 equipaje facturable (max. 20-23 kg según aerolínea).

REQUISITOS INDISPENSABLES PARA LA RESERVACIÓN:

PASAPORTE VIGENTE: Se requiere copia legible de la primera página del pasaporte de cada pasajero, o INE (solo para ciudadanos mexicanos) este debe ser enviado junto con la reserva.

ASISTENCIA MÉDICA INTERNACIONAL

Cobertura hasta U\$50.000.

Vacuna de Fiebre Amarilla

CONDICIONES GENERALES:

- La presente tarifa está sujeta a cambios, solo se garantiza el valor con el depósito formal
- Acomodación DOBLE a Compartir: Las habitaciones a compartir cuentan con 2 camas dobles por habitación. En este caso ubicamos a dos personas por habitación que no se conocen previamente, todos son participantes del evento. Ubicamos a mujer con mujer y varón con varón. En el caso de que 30 días previos al viaje NO contemos con otro participante en esta acomodación, el viajero podrá pagar el suplemento en individual o solicitar su rembolso con un cargo de U\$70 o \$300.000 (cop) por gastos administrativos y de gestión. Los vuelos NO son rembolsables por ninguna causal.

















- Anfitriona para el encuentro: Este solo aplica para grupos mayores a 15 viajeros, en caso de que el grupo sea inferior se brindarán las mismas actividades y la actividad de integración se realizará previamente de modo virtual con todos los participantes inscritos.
- Respeto y honestidad, dado que este es un programa de integración no es aceptado ningún tipo de comportamiento que afecte la armonía del grupo, la integridad de otra persona o el acoso a ningún participante del viaje. Cualquier comportamiento que transgreda la integridad o seguridad de otros participantes, será razón suficiente para solicitar al participante transgresor el abandono del programa, sin derecho a rembolsos por la parte de servicios que aún no se hayan tomado.
- 1000viajeros.com ni ninguno de sus representantes o colaboradores para este programa, prometen o garantizan el encuentro de una pareja sentimental o romántica durante el viaje. Nosotros proponemos un espacio idóneo para la interacción de los participantes sin que esto signifique o nos comprometa a obtener ningún resultado de este tipo.
- 1000viajeros.com no puede garantizar de ninguna forma la idoneidad o veracidad de los aspectos personales de cada participante, sugerimos siempre ser cautelosos en la información personal que se comparte sobre si mismo con el resto del grupo y/o sus integrantes.
- 1000viajeros.com trabaja constantemente en la promoción de nuestros programas entre hombres y mujeres solteras, sin embargo, el resultado final de participantes de cada género es externo a nuestra operación.
- 1000viajeros.com ni ninguno de sus representantes o colaboradores para este programa compartirá los datos confidenciales de cada viajero con ningún otro participante, así que te invitamos asegurarte que has tomado todos los datos de contacto de las personas que te interesa mantener en tu lista de contacto.
- Dado que este es un programa de solteros mayores de 40 años, la logística del evento no puede intervenir en aspectos propios de las relaciones entre personas adultas, por favor asegúrate siempre de ser claro sobre tus intensiones y/o límites.
- Este es un programa enfocado en reunir a SOLTEROS CON NIVEL y brindarles una experiencia única y exclusiva, por lo cual solicitamos especialmente que siempre estés dispuesto a cumplir con los horarios de actividades e indicaciones de protocolo para cada uno de nuestros encuentros especiales.
- El tour por comodidad de todos los participantes se realizará de forma exclusiva en español.
- *Protección a niños y adolescentes:* 1000viajeros.com rechaza la explotación, la pornografía, el turismo sexual y demás formas de abuso sexual con menores y contribuye al cumplimiento del articulo 16 ley 679 y 1480 de 2001

¡REGLA DE ORO PARA PARTICIPAR DE ESTE PROGRAMA!

RESPETO "NO ES NO SIN IMPORTAR EL TONO EN EL QUE SEA DICHO"











RESERVACIONES Y PAGOS

- CUOTA DE RESERVACIÓN SIN BOLETOS AÉREOS Separa tu cupo desde U\$600 (USD) Recuerda que solo tenemos 20 plazas disponibles
- CUOTA DE RESERVACIÓN CON BOLETOS AÉREOS Separa tu cupo desde U\$2.600 (USD) Recuerda que solo tenemos 20 plazas disponibles
- PAGO FINAL 45 días previos a la salida del viaje, 1000VIAJEROS debe haber recibido el 100% del valor total del viaje de lo contrario 1000VIAJEROS entenderá por DESISTIDO el viaje; sin lugar a reembolso de los anticipos dados. Al saldo se le descontará el valor que se haya dado como cuota de reservación.
- RECARGO POR PAGOS EXTEMPORANEOS: Tu puntualidad en los pagos garantiza nuestra operación, en caso de que tus pagos se registren fuera de las fechas estipuladas en tu orden de compra se te cobrará un recargo de pago extemporáneo correspondiente al 3% sobre el valor de tu saldo.
- El programa se paga en COP o USD No aceptamos pagos de dinero en efectivo
- Para la reserva se requiere la copia de los documentos del viajero(a)
- Con el depósito se realiza de forma inmediata la reservación y depósitos de garantía con los diferentes proveedores de esta experiencia, por lo cual dichos depósitos en el caso de cancelación estarán sujetos a penalidades de acuerdo con la anticipación con la que hayan sido notificados a nuestra empresa.

PAGO EN EFECTIVO, CONSIGNACIÓN y/o TRANSFERENCIA y/o TARJETA DE CRÉDITO y/o PAYPAL

Pagos en Colombia (solo nacionales colombianos)

- El pago solo se recibe en Pesos Colombianos (cop) se especifica que los saldos del programa pueden ser afectados en cuanto a la fecha limité del pago de los mismos la TRM haya superado el umbral de costo de \$4.100 por dólar.
- Para pagos en efectivo o transferencia bancaria Davivienda Cuenta Ahorros 002600155226 a nombre de CGL BUSINES GROUP -1000viajeros.com | NIT 901.295.977-4
- Para pagos en tarjeta de crédito o PSE (Todas las nacionalidades) Solo debes solicitar tu link de pago seguro con tu asesor de ventas y te lo enviaremos, estos pago tienen un recargo sobre el valor pagado de 3.5% pagando con tarjeta debito o credito, para pagos con PSE no aplica ningun recargo.

OTRA INFORMACIÓN DE IMPORTANCIA:

- Fuera de los alimentos mencionados arriba, ningún otro alimento y/o bebida están incluidos.
- Las propinas a Guías y Conductores no están incluidas

















- El check in de los hoteles es a las 15:00 hrs y el check out a las 12:00 hrs
- El número mínimo de participantes para esta experiencia es de 15 participantes, en caso de no completarse plantearemos una nueva fecha de realización, en el caso de no poder participar de una nueva fecha, se realizará un rembolso descontando solo los gastos bancarios de la operación inicial en el caso de que el pago se haya realizado con tarjeta de crédito

CARGOS DE CANCELACIÓN POR DESISTIR DEL VIAJE DESPUÉS DE RESERVAR: (Acorde a las condiciones y políticas de los operadores terrestres) Cada pasajero al momento de reservar (con deposito o pago total) está aceptando que conoce y acepta estas condiciones y cargos por cancelación o desistimiento de un viaje programado. Puede también conocer y ampliar a detalle las condiciones generales y de operación a través de nuestros sitios web.

Toda cancelación genera un cargo administrativo y operativo por U\$70 o \$300.000 por pasajero

- De 0-39 días previos a la salida del viaje, no hay reembolso.
- De 40 a 60 días previos a la salida del viaje, se generan cargos correspondientes al 60% del valor del plan contratado.
- De 61 a 69 días, el Depósito no será reembolsable.
- De 70 o más días, la CANCELACIÓN quedara sujeta a estudio por cada operado
- BOLETOS AÉREOS NO tienen rembolso bajo ninguna causal, Estos se emiten contra el primer deposito, por sus condiciones de boletos aéreos para paquete están sujetos a condiciones y penalidades. No son endosables, reembolsables y NO permiten cambios de fecha.
- Cualquier inconveniente de índole personal en el aeropuerto como: pasaporte vencido, inadmisión en el país de destino, homónimos, demandas, llegadas al aeropuerto a la hora no indicada y por cualquier otro motivo ajeno a nuestra responsabilidad, el pasajero que no pueda viajar por lo anterior, perderá el 100% del paquete turístico sin lugares a reembolsos.
- Ley 1480 sobre el retracto en compras digitales o call center: Estas tienen lugar a reembolso solo dentro de los 5 días posteriores a la compra o reservación sin gastos de cancelación salvo por U\$70 de gastos administrativos y de gestión y siempre y cuando no se hayan emitido servicios como boletos aéreos, trenes u otros servicios NO rembolsables por su característica de oferta. Estos últimos servicios solo serán reembolsables en el caso de cancelarse dentro de las 24 hrs siguientes a su pago.
- CANCELACIÓN PARA ACOMODACIÓN CONDICIONES **ESPECIALES** DE **COMPARTIDA:** SI reservas 1 cupo en Habitación Doble compartida para que te asignemos compañer@ de alojamiento, la cancelación inicialmente será del 100% de gastos desde











el primer momento para proteger a la persona que será asignada en tu habitación y que pueda realizar su viaje si tú cancelas.

CLÁUSULA DE RESPONSABILIDAD. El siguiente contenido debe ser tenido en cuenta por el usuario, previo a decidir la adquisición de servicios, toda vez que con base en él se prestan los servicios y se alojan los derechos y obligaciones tanto de la agencia como del usuario.

Las presentes condiciones son vinculantes desde el momento en que el usuario cancela en todo o en parte los servicios comercializados por 1000Viajeros.com: CGL BUSINESS GROUP SAS está sujeta al régimen de responsabilidad que establece la Ley 300 de 1996, Decreto 1074 de 2015 y las normas que los modifiquen, adicionen o reformen, y actúa como agente intermediario entre el usuario y el prestador del servicio turístico seleccionado por el usuario.

La responsabilidad de la agencia respecto de la calidad del servicio se limita única y exclusivamente a los términos de cada ofrecimiento, teniendo en cuenta las condiciones específicas de cada proveedor, las cuales son dadas a conocer de manera completa y oportuna al usuario para su entendimiento, aceptándolas integralmente con el primer pago que efectúe de los servicios adquiridos. 1000viajeros.com no asume responsabilidad por la prestación del servicio de transporte aéreo; la prestación de dicho servicio, retrasos o modificaciones imprevistas en los horarios de los vuelos dispuestos por las aerolíneas, los derechos del usuario y los procedimientos para hacer efectivas las devoluciones de dinero a que estos hechos den lugar se rigen por lo dispuesto en el Reglamento Aeronáutico Colombiano (RAC 3), atendiendo las particularidades de la tarifa aérea adquirida.

La responsabilidad por el cuidado y custodia de los artículos personales recae exclusivamente en el pasajero, salvo que los mismos hayan sido puestos a disposición del prestador del servicio para su cuidado. En caso de llevar consigo objetos de valor, el usuario deberá darlo a conocer directamente al prestador del servicio, para tomar todas las medidas de cuidado necesarias para proteger dichos objetos; de lo contrario, las pérdidas y averías que sufran tales objetos deberá asumirlas en su integridad el usuario sin posibilidad de solicitar compensación o indemnización de perjuicios.

Cuando el usuario incumpla por no presentarse o no utilizar los servicios pactados, cualquiera que sea la causa, el prestador de servicios turísticos podrá exigir a su elección el pago del 20% de la totalidad del precio o tarifa establecida o retener el depósito o anticipo que previamente hubiere recibido del usuario, situación que el usuario conoce y acepta. Lo anterior resulta aplicable, salvo que el producto o servicio específico, adquirido por el usuario, tenga topes de penalidad diferentes, evento en el cual, se aplicarán las penalidades, políticas de cancelación, no show y demás, impuestas por el operador contratado, a las cuales el usuario se encuentra adherido desde el momento de efectuar la reserva. 1000viajeros.com y los operadores no asumen responsabilidad por eventos de fuerza mayor tales como accidentes, huelgas, asonadas, terremotos, fenómenos climáticos o naturales, condiciones de seguridad, factores políticos, retiro del viajero por conductas que atenten contra la realización del viaje, negación de permisos de ingreso, decisión del país de destino de impedir el ingreso o movilidad del viajero, muerte, asuntos de salubridad, hechos de terceros, y cualquier otro evento ajeno a la agencia, que pudiere afectar la ejecución o continuidad del viaje; en tales eventos, los reintegros de dinero se efectuarán conforme a la ley y las políticas impuestas por cada proveedor de servicios según corresponda.

1000Viajeros.com podrá efectuar modificaciones a los itinerarios previstos, fechas de viaje, hoteles de similar o superior categoría, transporte y los demás que sean necesarios con el fin de contribuir al desarrollo del viaje, bien sea antes de dar inicio o durante el viaje. La agencia y los prestadores de servicios se reservan el derecho de expulsar a un usuario cuando su comportamiento, reprochable disciplinaria y/o penalmente, genere inconvenientes en la ejecución normal del servicio y cause perturbación a terceros; se entiende que el comportamiento es reprochable cuando atente contra la moral, orden público y buenas costumbres. El usuario deberá asumir por su cuenta y riesgo los gastos que se le generen por la exclusión del programa, y será el único y exclusivo responsable de las reclamaciones por compensación y/o indemnización de perjuicios que realicen

















terceros afectados, incluido el prestador de servicios, manteniendo indemne a la agencia y a los prestadores de servicios sobre tal situación.

Los precios de los programas están sujetos a cambios sin previo aviso por fluctuación de monedas internacionales, decisiones gubernamentales, modificación de impuestos, tasas o contribuciones que graven los servicios prestados, entre otras situaciones ajenas a la agencia, y sólo regirán los precios vigentes en el momento de expedición de los tiquetes aéreos y vouchers de los demás servicios, al haber confirmación de compra. Los precios de publicidad y cotizaciones pueden fluctuar debido a la disponibilidad cambiante de los prestadores de servicios, en los cuales la agencia no tiene injerencia alguna.

Recuerda que todo nuestro equipo está disponible para atenderte y resolver todas tus inquietudes.





